

私たちの仕事

りもたくましく、頭がいいです。鹿鯉登(伊吹山の鹿はどの山の鹿よ

が応募のきっかけです。 薬草を深く知りたいと感じたことが湧き、調べているうちに伊吹山のしていたのですが、薬草にも興味していたのですが、薬草にも興味り隊に応募しました。

# 鯉登 バスジ

ったこともあり、伊吹山みらいつく被害で緑が減っていく姿が残念だいく伊吹山を見ていました。鹿のたとき、通るたびに様子が変わって鯉登 バスガイドとして働いてい鯉登

# What's 伊吹山みらいつくり隊

都市部から人口減少等が進む地方に移住し、地域おこし支援や農林水産業への従事などの地域協力活動を行いながら、その地域への定住・定着を図る国の「地域おこし協力隊」制度(任期:最大3年間)を活用し、市が「伊吹山みらいつくり隊」として隊員を募集した。

隊員は、地域と共に伊吹山の自然や文化を「守り、伝え、ファンを増やす」ことを目的に活動している。

令和5年6月に2人の隊員を任命し、現在、伊吹山レンジャーとして活動を開始している。

# 伊吹山みらいつくり隊"伊吹山レンジャー



鯉登 千尋さん

群馬県から移住 インスタグラムで伊吹山の 情報や移住生活を発信中。



武内 亜美さん

愛知県から移住 山岳信仰や地域の薬草文 化を勉強中。

# レンジャー活動の一日



# 9:30

トラックに機材を乗せ 伊吹山9合目に到着



# 10:00

登山道の点検と 登山客への案内



山頂に到着 伊吹山ローカルルー ルの啓発



### 12:00

山頂で昼食



地域の人と共に柵の 修繕などの保全活動、 入山協力金の啓発な



17:00

作業終了



大きな穴が開けば新

Ū い網 まう

金属メッシュで補

昔の伊吹山の風景を取

ij

地元の皆さん

とともに

これからの活動

るところが魅力かなと思います。

9 合目

まで車で登れる

観光の山として魅力の

おる

、山野草、

が仕事だと思っています。伊吹 大好きな山なので、ここでしか見ら 地域の人に元気を与えること 伊吹山みらいつくり隊と 山は

れない景色など私自身で発信 いけたらいいなと思います。

と教わりまし きないほどの花畑が広がっていた 知ってもらえたらいいなと思って かつての美しい伊吹山 伊吹山は昔、今では想像 た。より多くの 上り現